

# 能登半島地震 復興のために

～今私たちにできるアルミ缶デー～

R6,2,1

舞鶴市立城南中学校生徒会

全校の皆さん、いつも資源回収に協力してくれてありがとうございます。皆さんは、1月1日に発生した能登半島地震のニュースを見たことがあると思います。先日は避難訓練も行い、いつどこで起こるかわからない地震の怖さを改めて感じた人も多くいたのではないのでしょうか。そんな状況の中、生徒会は少しでも被災地の方々の力になりたいと思い、私たちにできることはないか話し合いました。そこで次の取組を考えました。



## 〈取組内容〉

- 2月の資源回収で得た収益を能登半島地震の復興への義援金にあてる。
- **2週間に1度**水曜日を「**アルミ缶デー**」として、生徒昇降口でアルミ缶を回収する。  
※2月は7日(水)と21日(水)をアルミ缶デーとする。

## 〈注意点〉

- 2月に得たアルミ缶以外の収益も義援金にまわす。
- アルミ缶デー以外の日でも資源を持ってきても良い。

私たちは、微力ではあるけれど少しでも能登半島地震の支援を行いたいと思っています。一刻でも早く支援を行いたいです。そのためには皆さんの協力が必要不可欠になってきます。普段は資源を持って登校することに少し抵抗がある人もいると思いますが、アルミ缶デーの2日間だけでも、資源回収に**協力を**  
**お願いします！！**全校で被災地の復興を精一杯応援しましょう！